

OSTA

MAGAZINE

Organe officiel d'information de l'OSTA
OSTA Official information organ

1/2019





CONSEIL EXÉCUTIF EXECUTIVE COUNCIL

Président / President

Dr.EVELE Malik Atour (Cameroun / Cameroon)

Vice-Présidents / Vice-Presidents

MOKONEN GOÏTOM Sied (Eryhtrée / Eritrea)

Mounir SMIDA (Tunisie / Tunisia)

Robert Jean Raphaël MASSAMBA DEBAT (Congo)

NDOYE Tony (Sénégal / Senegal)

Secrétaire Général / Secretary General

Abdelkrim CHOUCHAOUI (Algérie / Algeria)

Trésorier Général / Treasurer General

Roland TANKOUAN (Cameroun / Cameroon)

Membres du Conseil / Members of the Council

Najet HAMMAMI (Tunisie / Tunisia)

Noureddine BIBANI (Tunisie / Tunisia)

Badara NDIAYE (Sénégal / Senegal)

Soumaïla TRAORE (Burkina Faso)

Anibal PERREIRA BATISTA (Guinée Bissau / Guinea Bissau)

Aloyse DISSISSA (Congo)

Mourad OULD AMAR (Algérie / Algeria)

Philippe MOANDA-GUIMBI (Congo)

OSTA

Rue CEPER en face entrée du parc kyriakides
BP 4550 YAOUNDE - NLONGKAK, CAMEROON

Tel: +237 672 15 21 64

E-mail: osta.officiel@gmail.com

info@osta-officiel.com



LE BONJOUR DU PRÉSIDENT GREETINGS FROM THE PRESIDENT

L'année 2018 s'est achevée sur un grand défi relevé par l'OSTA à savoir, la tenue en Algérie des 1ers Jeux Africains des Travailleurs « AfriGames Alger 2018 ».

Le travail méthodique et opiniâtre des dirigeants des organisations reconnues et de l'exécutif de l'OSTA a permis à notre organisation d'y faire face avec assurance et de parvenir à ce résultat.

Le lancement de la Marche Sportive Populaire Internationale de l'OSTA « OSTA City Walk » à Brazzaville (Congo) le 29 Avril 2018 précédé d'une Session Extraordinaire du Conseil Exécutif de l'OSTA, était un des moments temps forts de la vie de l'Organisation qui lui a permis de poursuivre le développement de cette importante initiative qui s'affirme comme un événement majeur et réussi pour toutes les organisations reconnues par l'OSTA.

Comme décidé lors des réunions statutaires tenues à Alger au mois de décembre, l'OSTA devra aller au-devant d'un nouveau défi tout aussi important que les précédents au cours de cette nouvelle année.

Si OSTA City Walk fait déjà son bonhomme de chemin, la 1ère Coupe d'Afrique de Football de l'OSTA « AfriFoot 2019 » devra voir le jour et se tenir au cours de la présente année en même temps que nos assises continentales annuelles de l'année 2019.

C'est l'occasion pour moi de remercier et Féliciter la Fédération Congolaise du Sport du Travail (FCST) et la Fédération Algérienne du Sport et Travail (FAST) pour avoir contribué de manière exceptionnelle au succès des programmes continentaux de l'année 2018 et aussi l'Organisation Nationale Culture, Sport et Travail de Tunisie (ONCST) qui aura l'honneur et la responsabilité d'accueillir l'Afrique en Tunisie pour AfriFoot 2019.

Le moment est venu enfin, de souhaiter que l'année 2019 soit pour tous une année de succès et qu'elle apporte à notre organisation continentale encore plus de motifs de satisfaction que l'ont été les précédentes années.

Bonne et heureuse année 2019.

The year 2018 ended on a big challenge raised by OSTA, namely, the holding in Algeria of the 1st African Workers Games "AfriGames Algiers 2018".

The methodical and stubborn work of the leaders of recognized organizations and OSTA executive has enabled our organization to deal with them with confidence and achieve this result.

The launch of OSTA International Popular Sports Walk «OSTA City Walk» In Brazzaville (Congo) on April 29, 2018 preceded by an Extraordinary Session of the Executive Council of OSTA, was one of the highlights of the life of the Organization which allowed her to continue the development of this important initiative which is emerging as a major event and succeeded for all organizations recognized by OSTA.

As decided during the statutory meetings held in Algiers in December, OSTA will have to face a new challenge just as important as the previous ones during this new year.

If OSTA CityWalk already made its merry way, the 1st OSTA 's African Football Cup "AfriFoot 2019" Will have to see the light of day and be held during the present year at the same time as our continental annual meetings of the year 2019.

This is an opportunity for me to thank and congratulate the Congolese Federation of Labor Sport (FCST) and the Algerian Federation of Sport and Work (FAST) for having made an exceptional contribution to the success of the continental programs of the year 2018 and also the National Organization Culture, Sport and Work of Tunisia (ONCST) which will have the honor and the responsibility to welcome Africa in Tunisia for AfriFoot 2019.

The time has finally come to wish that 2019 be a year of success for all and that it bring to our continental organization more reasons for satisfaction than have been the previous years.

Happy New Year 2019

CONSEIL EXÉCUTIF ET AG CONTINENTALE À ALGER

EXECUTIVE COUNCIL AND CONTINENTAL GA IN ALGIERS

Le Dr. EVELE Malik Atour, Président de l'OSTA a présidé les 19 et 20 Décembre 2018 à Alger, les réunions statutaires ordinaires du Conseil Exécutif et de l'Assemblée Générale Continentale de l'OSTA.

Les réunions qui avaient pour cadre la salle des conférences de l'Institut National de Formation des Cadres de Jeunesse de Tixeraine ont connu la participation des Membres du Conseil Exécutif et des Délégués des organisations nationales reconnues par l'OSTA.

Ces réunions ont été l'occasion pour les membres de l'organisation de prendre connaissance du rapport moral du Président sur la politique générale de l'organisation, de la note du Secrétaire Général de l'OSTA sur la vie de l'organisation, de faire une évaluation de la préparation des 1ers Jeux Africains Alger 2018, de fixer le Calendrier sportif et institutionnel 2019 et 2020, d'examiner des textes réglementaires, d'admettre des nouveaux membres et de prendre d'autres mesures pour le bon fonctionnement de l'organisation.

Les réunions statutaires tenues ont permis aux membres d'être témoins des efforts, de la vitalité et de la bonne santé de l'organisation et d'apprécier la pertinence de ses programmes en ratifiant les décisions prises par le Conseil Exécutif de l'OSTA.

Dr. EVELE Malik Atour, President of OSTA chaired on 19 and 20 December 2018 in Algiers, ordinary statutory meetings of the Executive Council and the Continental General Assembly of OSTA.

The meetings that held in the conference room of the Tixeraine National Training Institute for Youth Officers were attended by the members of the Executive Council and the delegates of the national organizations recognized by OSTA.

These meetings were an opportunity for members of the organization to be aware of the moral report of the President on the general policy of the organization, the note by the Secretary General of OSTA on the life of the organization, to make an assessment of the preparation of the 1st African Games Algiers 2018, to set the 2019 and 2020 Sports and Institutional Calendar, to examine regulatory texts, to admit new members and to take other measures for the proper functioning of the organization.

The statutory meetings held allowed members to witness the efforts, vitality and good health of the organization and to assess the relevance of its programs by ratifying the decisions taken by OSTA Executive Council.





L'OSTA REÇOIT LA RASD ET LE RWANDA

OSTA RECEIVES SADR AND RWANDA

Les Sessions Ordinaires du Conseil Exécutif et de l'Assemblée Générale Continentale de l'OSTA tenues à Alger les 19 et 20 Décembre 2018 ont accordé la reconnaissance officielle de l'OSTA à la République Arabe Sahraoui Démocratique et au Rwanda par un vote unanime des membres.

L'OSTA a ainsi reçu en son sein la Fédération du Sport et Travail de la République Arabe Sahraoui Démocratique dirigée par Monsieur Sidahmed TAHLIL et l'Association Rwandaise pour la Promotion du Sport dans le Milieu du Travail dirigée par Monsieur Thierry MPAMO. Au terme de la présentation de leurs dossiers respectifs de demande de reconnaissance, les Présidents de ces deux organisations officiellement reçues ont été félicités par le Président de l'OSTA et les Membres du Conseil Exécutif.

En tant que Membres, la RASD et le Rwanda ont donc pris part travaux de l'Assemblée Générale Continentale et aux 1ers Jeux Africains des Travailleurs AfriGames Alger 2018.

OSTA Executive Council and Continental General Assembly Sessions held in Algiers on 19 and 20 December 2018 granted the official recognition of OSTA to the Sahrawi Arab Democratic Republic and to Rwanda by a unanimous vote of the members.

OSTA has received within her the Sports and Work Federation of the Saharawi Arab Democratic Republic headed by Mr. Sidahmed TAHLIL and the Rwandan Association for the Promotion of Sport in the Labor Milieu led by Thierry MPAMO.

After presenting their respective recognition applications, the Presidents of the two officially received organizations were welcomed by the President of OSTA and Member of the Executive Council.

As Members SADR and Rwanda have thus taken part in the work of the General Assembly and in the 1st Africa Workers Games Algiers in 2018.



TROPHÉES 2018 DE L'OSTA : L'ALGÉRIE, LA TUNISIE ET LE CONGO À L'HONNEUR

2018 OSTA TROPHIES : ALGERIA, TUNISIA AND CONGO IN THE SPOTLIGHT

L'Assemblée Générale Continentale de l'OSTA tenue le 23 Décembre 2018 à Alger a été l'occasion pour l'OSTA d'attribuer ses trophées de l'année 2018.

Ainsi les trophées ci-après ont été décernés :

Meilleur Dirigeant de l'année 2018

Monsieur Abdelkrim CHOUCHAOUI, Président de la FAST et Secrétaire Général de l'OSTA

Meilleure organisation nationale de l'année 2018
Organisation Nationale Culture, Sport et Travail de Tunisie

Meilleur Programme Sportif de l'année 2018
Fédération Congolaise du Sport du Travail

Le Président de l'OSTA en leur remettant lesdits trophées a saisi l'occasion de ladite cérémonie pour féliciter les personnes et organisations ainsi distinguées.

OSTA Continental General Assembly held on 23 December 2018 in Algiers was the occasion for OSTA to award its trophies for the year 2018.

So the following trophies have been awarded :

Best Leader of the Year 2018

Mr. Abdelkrim CHOUCHAOUI, President of EAST and Secretary General of OSTA

Best National Organization of the Year 2018

National Organization Culture, Sport and Work of Tunisia

Best Sport Program of the Year 2018

Congolese Federation of Labor Sports

The President of OSTA by awarding the trophies took the opportunity of that ceremony to congratulate the distinguished people and organizations.



L'ORDRE DU MÉRITE DANS TOUS SES ÉTATS

THE ORDER OF MERIT IN ALL ITS STATES

Une fois de plus, la tradition a été respectée au cours de l'Assemblée Générale Continentale de POSTA.

Le Dr. EVELE Malik Atour, Président de POSTA a remis au nom de l'organisation, la médaille d'Or de l'Ordre du Mérite de POSTA à Monsieur Abdelkrim CHOUCHAOUI, Président de la Fédération Algérienne Sport et Travail, médaille à lui décernée par le Conseil Exécutif en date du 4 Novembre 2017.

Messieurs Aloyse DISSISSA (Congo) et Badara NDIAYE (Sénégal), Membres du Conseil Exécutif de POSTA ont été décorés de la médaille de l'Ordre du Mérite.

La cérémonie d'ouverture des AfriGames Alger 2018 a servi de cadre à la remise de la décoration attribuée à Monsieur Abdelkrim CHOUCHAOUI.

Once again, the tradition was respected during the Continental General Assembly of OSTA.

The Dr. EVELE Malik Atour, President of OSTA remitted on behalf of the organization, the Gold Medal of OSTA Order of Merit medal to Abdelkrim CHOUCHAOUI, President of the Algerian Federation Sports and Work, medal awarded to him by the Executive Council on November 4, 2017.

Messrs. Aloyse DISSISSA (Congo) and Badara NDIAYE (Senegal), members of the OSTA Executive Council were awarded the Medal of OSTA Order of Merit.

The opening ceremony of the AfriGames Algiers 2018 was the the frame for the presentation of the decoration awarded to Mr. Abdelkrim CHOUCHAOUI.



LE DÉVELOPPEMENT DES STRUCTURES NATIONALES DE SPORT TRAVAILLISTE AU CŒUR DU FORUM INTERNATIONAL DE L'OSTA

THE DEVELOPMENT OF NATIONAL STRUCTURES OF LABOR SPORTS AT THE HEART OF OSTA INTERNATIONAL FORUM

Le Forum International des Leaders du Sport Africain Travailleiste et Amateur s'est tenu le 17 décembre 2018 à l'Institut National de la Formation des Cadres de Jeunesse de Tixeraine (Alger) sous l'égide de l'OSTA et les auspices de la Fédération Algérienne du Sport et Travail.

Placé sur le thème « Le développement des structures nationales du sport travailleiste », ce cadre de concertation et d'échange a connu la participation d'une centaine de personnes en provenance des pays membres de l'OSTA.

Les travaux du forum ont abouti aux recommandations suivantes :

1. La nécessité de structurer et organiser les travailleurs au plan interne, local et national pour développer des activités de pratique sportive saine et encadrée, adaptées aux besoins de chacun.
2. La nécessité d'impliquer les gouvernements et les organisations compétentes à l'atteinte de cet objectif.
3. L'urgence d'un plaidoyer tous azimuts pour l'évolution du cadre légal actuel dans les pays d'Afrique afin de favoriser le développement de la pratique du sport sur le lieu du travail et le soutien au développement des structures nationales de sport travailleiste.

Lesdites recommandations ont été approuvées par le Conseil Exécutif et l'Assemblée Générale de l'OSTA.

En marge du forum, les participants ont assisté aux séances de pratique pédagogique en situation organisées par la Fédération Algérienne du Sport et Travail pour ses animateurs.

The International Forum of African Labor and Amateur Sport's Leaders was held on December 17, 2018 at the National Training Institute of Youth officers of Tixeraine (Algiers) under the aegis of OSTA and the auspices of the Algerian Federation Sport and Work.

Placed on the theme "The development of national structures of Labor sport" This framework for consultation and exchange was attended by a hundred people from member countries of OSTA.

The work of the forum resulted in the following recommendations :

1. *The need to structure and organize workers at the grassroots, local and national levels to develop healthy and supervised sports activities , adapted to the needs of each individual.*
2. *The need to involve governments and relevant organizations in achieving this goal.*
3. *The urgency of an all-out advocacy for the evolution of the current legal framework in African countries in order to promote the development of the practice of sport at the workplace and the support for the development of national structures of Labor sports.*

These recommendations have been approved by the Executive Council and the OSTA General Assembly.

On the sidelines of the forum, participants attended the educational practice sessions organized by the Algerian Federation of Sport and Work for her animators.





AFRIGAMES ALGER 2018 : LE RÊVE DEVENU RÉALITÉ

AFRIGAMES ALGIERS 2018 : THE DREAM COME TRUE

Les 1ers Jeux Africains des Travailleurs se sont tenus du 20 au 23 Décembre 2018 à Alger (Algérie) sous l'égide de l'Organisation du Sport Africain Travailleur et Amateur (OSTA) et les auspices de la Fédération Algérienne Sport et Travail (FAST).

Placés sous le patronage du Monsieur Mohamed HATTAB, Ministre Algérien de la Jeunesse et des Sports, les Jeux ont réuni 511 sportifs, 41 officiels, 16 Délégués techniques et 25 délégations sportives de 7 pays : L'Algérie, le Burkina Faso, le Congo, la République Arabe Sahraoui Démocratique, le Rwanda, le Sénégal et la Tunisie.

Six(6) sports figuraient au programme des AfriGames Alger 2018 :

Le Cross (Alger Centre)

Le Futsal (Salle de la Coupole)

Le Handball (Salle OMS EL BIAR)

La Pétanque (Boulodrome du Village Africain)

Le Tennis de Table (Salle OMS ZERALDA)

Le Volleyball (Salle du Centre Sportif Féminin de Ben Aknoun)

18/12, 2018 : Réunion des Chefs de Mission

Le Dr. EVELE Malik Atour, Président de l'OSTA a présidé à l'Institut National de Formation des Cadres de Jeunesse de Tixeraine , la réunion des Chefs de Mission des AfriGames Alger 2018 qui servait à présenter les Jeux aux Chefs de Mission et les tenir au courant des modalités de leur déroulement ainsi que de l'esprit des Jeux.

The 1st African Workers Games took place from 20 to 23 December 2018 in Algiers (Algeria) under the aegis of the African Workers and Amateurs Sport's Organization (OSTA) and the auspices of the Algerian Federation Sport and Work (FAST).

Placed under the patronage of Mr. Mohamed HATTAB, Algerian Minister of Youth and Sports, the Games brought together 511 athletes, 41 officials, 16 Technical Delegates and 25 sports delegations from 7 countries : Algeria, Burkina Faso, Congo, Saharawi Arab Democratic Republic, Rwanda, Senegal and Tunisia.

Six (6) sports were on the program of AfriGames Algiers 2018 :

Cross (Algiers Center)

Futsal (Hall of the Cupola)

Handball (OMS EL BIAR Hall)

Pétanque (Boulodrome of the African Village)

Table Tennis (OMS Hall ZERALDA)

Volleyball (Hall Sports Center Female Ben Aknoun)

18/12, 2018 : Meeting of Chefs de Mission

Dr. EVELE Malik Atour, President of OSTA presided over at the National Youth Officers Training Institute, the meeting of Chefs de Mission AfriGames Algiers 2018 that was used to deliver the Games to the Chefs de Mission and to keep them informed of the terms of their unfolding as well as the spirit of the Games.



AFRIGAMES ALGER 2018 : LE RÊVE DEVENU RÉALITÉ

AFRIGAMES ALGIERS 2018 : THE DREAM COME TRUE



Les Chefs de Missions ont également eu l'occasion de finaliser les engagements des sportifs de leurs délégations et de prendre part aux réunions techniques préparatoires présidées par Monsieur Abdelkrim CHOUCHAOUI, Président de la Commission de Supervision des Jeux et Secrétaire Général de l'OSTA.

20/12/2018 : Cérémonie d'ouverture des AfriGames Alger 2018

La salle de la Coupole de l'Office du Complexe Olympique Mohamed BOUDIAF a servi de cadre au déroulement de la cérémonie d'ouverture des 1ers Jeux Africains des Travailleurs.

Trois(3) moments forts ont marqué ladite cérémonie.

- La parade des délégations ;
- Les allocutions ;
- Le match d'ouverture des Jeux.

Très animée, la parade officielle d'ouverture des Jeux était placée sous le slogan des Jeux « Viens partager notre rêve » et a été l'occasion pour les 25 délégations participantes de magnifier l'idéal d'amitié et de franche camaraderie qui caractérise le sport travailiste international.

Trois allocutions y ont été prononcées. Le Président de la FAST a souhaité la bienvenue aux délégations participantes et aux organisations membres de l'OSTA. Le Président de l'OSTA a exprimé sa gratitude aux autorités officielles Algériennes et félicité la Fédération Algérienne du Sport et Travail et son Président en particulier pour l'excellente préparation et la parfaite organisation des Jeux. Il attiré l'attention de tous les participants sur l'esprit qui devra guider la participation de tous aux activités inscrites au programmes des AfriGames . Le Ministre de la Jeunesse et des Sports a pris la parole pour proclamer l'ouverture des 1ers Jeux Africains des Travailleurs.

The Chiefs de Mission also had the opportunity to finalize the registration of athletes of their delegations and take part in preparatory technical meetings chaired by Mr Abdelkrim CHOUCHAOUI, Chairman of the Games Supervision Commission and Secretary General of OSTA.

20/12/2018 : Opening Ceremony of AfriGames Algiers 2018

The Hall of the Olympic Complex Office Mohamed BOUDIAF was the frame for the opening ceremony of the 1st Africa Workers Games .

Three (3) highlights marked the ceremony.

- *The delegation parade ;*
- *Speeches ;*
- *The opening match of the Games.*

Lively parade of the opening of the Games was held under the slogan of the Games " Come to share our dream" And was an opportunity for the 25 participating delegations to magnify the ideal of friendship and open camaraderie that characterizes international labor sport .

Three speeches were delivered. The President of FAST welcomed the participating delegations and member organizations of OSTA. The President of OSTA expressed gratitude to the Algerian authorities and congratulated the Algerian Federation of Sport and Work and its President in particular for the excellent preparation and perfect organization of the Games. He drew the attention of all participants to the spirit that should guide the participation of all in AfriGames activities. The Minister of Youth and Sports took the floor to proclaim the opening of the 1st Africa Workers Games.

AFRIGAMES ALGER 2018 : LE RÊVE DEVENU RÉALITÉ

AFRIGAMES ALGIERS 2018 : THE DREAM COME TRUE

Les allocutions ont été suivies d'un show préparé par un club d'arts martiaux de la FAST juste avant le match d'ouverture des Jeux en Futsal.

20 - 23/12, 2018 : Activités Sportives et Culturelles

Les activités sportives et culturelles des 1ers Jeux Africains des Travailleurs se sont déroulées dans l'esprit de fair-play conformément à la tradition du sport corporatif international.

C'est le lieu de saluer tout particulièrement l'engagement et l'intégrité des officiels techniques mis à disposition par l'organisation hôte.

Les activités culturelles avaient pour cadre le Village Africain où se sont déroulées des soirées folkloriques très animées sous les auspices de la délégation de la République Arabe Sahraoui Démocratique qui a contribué de manière exceptionnelle au succès de ce rendez-vous continental.

23/12, 2018 : Clôture des Jeux et dîner officiel

La cérémonie de clôture des Jeux est intervenue à la salle de la Coupole juste après la finale de futsal.

Au terme des Jeux, le tableau des médailles se présente ainsi qu'il suit :

Algérie : 12 Or, 10 Argent, 7 Bronze (Soit 25 Médailles)
République Arabe Sahraoui Démocratique : 1 Or, 1 Argent, 2 Bronze (Soit 4 Médailles)
Congo : 3 Argent, 2 Bronze (Soit 5 Médailles)
Sénégal : 1 Bronze (Soit 1 Médaille)

Toutes les délégations participantes ont par ailleurs pris part avec les volontaires des Jeux et les dirigeants de la Fédération Algérienne Sport et Travail au dîner officiel et protocolaire au cours duquel ils ont eu le plaisir de déguster le gâteau d'anniversaire des AfriGames à Alger et d'échanger des cadeaux.

The speeches were followed by a show prepared by a FAST martial arts club just before the Futsal opening match .

20 - 23/12, 2018 : Sports and cultural activities

The sports and cultural activities of the 1st Africa Workers Games took place in the spirit of fair play in accordance with the tradition of international corporate sport.

This is the place to pay particular tribute to the commitment and integrity of the technical officials made available by the host organization.

The cultural activities were organized in the African Village, where lively folkloric nights were held under the auspices of the Delegation of the Sahrawi Arab Democratic Republic, which contributed in an exceptional way to the success of this continental encounter.

23/12, 2018 : Games closing and official dinner

The closing ceremony of the Games took place at the Cupola Hall just after the futsal final.

At the end of the Games, the medal table is as follows :

Algeria : 12 Gold, 10 Silver, 7 Bronze (25 Medals)
Arab Sahrawi Democratic Republic : 1 Gold, 1 Silver, 2 Bronze (4 Medals)
Congo : 3 Silver, 2 Bronze (5 Medals)
Senegal : 1 Bronze (1 Medal)

All participating delegations also took part with the volunteers of the Games and the leaders of the Algerian Federation Sport and Work at the official and formal dinner during which they had the pleasure of enjoying the AfriGames birthday cake in Algiers and to exchange gifts.





SECRET AFRICAIN TRAVAILLISTE ET AMATEUR
DES TRAVAILLEURS **AFRIGAMES 2018**
DÉPART
COURSE POPULAIRE DE L'OSTA



AFRIFOOT 2019 : L'AFRIQUE EN TUNISIE

AFRIFOOT 2019 : AFRICA IN TUNISIA

L'un des grands événements de l'OSTA dont l'organisation décidée par le Conseil Exécutif a été ratifiée par l'Assemblée Générale Continentale est « AfriFoot », la Coupe d'Afrique de Football de l'OSTA.

La 1ère édition de ladite compétition se tiendra au mois de Décembre 2019 en Tunisie, sous l'égide de l'OSTA et les auspices de l'Organisation Nationale Sport, Culture et Travail de Tunisie.

Il n'est pas inutile de rappeler l'engagement jamais démenti de la Tunisie au succès des programmes et projets continentaux initiés sous l'égide de l'OSTA depuis le Congrès de la Refondation tenu à Hammamet en 2016 en passant par le lancement de la 1ère édition d'OSTA City Walk à Tabarka et le Tournoi de Basketball Féminin à Nabeul dans le cadre du Développement des activités sportives féminines, projet en cours de concrétisation et pour ne citer que cela.

L'ONCST dont l'expérience et la qualité des dirigeants constituent un important atout est déjà mobilisée pour garantir le plus grand succès d'AfriFoot 2019, une autre première continentale qui sera précédée des réunions statutaires de l'année 2019.

One of the great events of OSTA whose organization decided by the Executive Council has been ratified by the Continental General Assembly is " AfriFoot », The African Football Cup of OSTA.

The 1st edition of that competition will be held in the month of December 2019 in Tunisia under the aegis of OSTA and the auspices of the National Organization Sport, Culture and Labor Tunisia.

It is useless to recall Tunisia's undeniable commitment to the success of the continental programs and projects initiated under the aegis of OSTA since the Refoundation Congress held in Hammamet in 2016, as well as the launch of the 1st edition of OSTA City Walk in Tabarka and female Basketball Tournament in Nabeul in the development of women's sports, project taking shape and to name just a few.

The ONCST whose experience and the quality of the leaders constitute an important asset is already mobilized to guarantee the greater success of AfriFoot 2019, another continental encounter which will be preceded by the statutory meetings of the year 2019 .





*Marchons ensemble pour l'espoir
Let's walk together for hope*